

Repondrá Danza Contemporánea de Cuba temporada de Carmina Burana



La Habana, 27 sep (RHC) La compañía Danza Contemporánea de Cuba (DCC) repondrá este viernes en La Habana la versión de la obra Carmina Burana, ganadora del Premio Luna de las Artes Escénicas en México en 2009.

El espectáculo, con dirección artística y general del maestro Miguel Iglesias, se presentará además el sábado y domingo, y luego los días 4, 5 y 6 de octubre en los horarios habituales del Teatro Nacional de Cuba.

Con coreografía del cubano George Céspedes a partir de la partitura del compositor alemán Carl Orff, la versión de la obra es una pieza multidisciplinaria en la que se fusionan en especial comunión danza y música.

Por ello y para patentizar el calificativo dado de obra colosal, a la puesta en escena del grupo dirigido por Iglesias se sumarán la Orquesta Sinfónica Nacional, el Teatro Lírico Nacional y el Coro Infantil Diminuto.

La temporada tiene una especial dedicatoria al 60 aniversario de la fundación de DCC, creada por el bailarín y coreógrafo cubano Ramiro Guerra en 1959 como Conjunto Nacional de Danza Moderna.

Desde el estreno en Cuba en 2017, Carmina Burana remozó el prestigio de la compañía de 58 años, distinguida por un sello propio, mezcla de técnica afilada y carácter, y capaz de equilibrar juventud y madurez. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/203333-repondra-danza-contemporanea-de-cuba-temporada-de-carmina-burana>



Radio Habana Cuba